

Immer im Gespräch bleiben

Stadtteilbüro lädt die Bürger ein

HERVEST. Das Stadtteilbüro lädt alle interessierten Hervester Bürgerinnen und Bürger seit November zu einem monatlichen Gesprächsabend ein. An jedem ersten Montag im Monat besteht im Stadtteilbüro, Im Harsewinkel 26, die Möglichkeit, sich in gemütlicher Atmosphäre über das Leben in Hervest zu un-

terhalten, neue Menschen kennen zu lernen und Meinungen auszutauschen. Das Stadtteilbüro hält Getränke und Leckereien bereit. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Der erste Abend ist Montag, 8. November, ab 19.30 Uhr geplant. Die folgenden Abende sind 6.12., 3.1.2011, 7.2.2011 usw. Das Mitwirken

der Bürger am Stadterneuerungsprozess ist ein wesentlicher Baustein im Projekt „Soziale Stadt Hervest“.

Der monatliche Treff im Stadtteilbüro bietet dazu eine Gelegenheit des Austausches.

Anfang kommender Woche werden an vielen Stellen in Hervest Einladungszettel für die Bürger ausliegen.